

<b>EVENTO</b>	<b>Reunião Mensal</b>	<b>BICENTENÁRIO</b>	<b>2018 – 03</b>	
10-ABR-2018	09:00 ÀS 11:30	SALA 01	ANTIGA UNISINOS	RUA BRASIL, 725
Coordenador	Sérgio G. Dienstmann	9-9982-2752		
Secretário	Airton C. Schuch	9-9918-1176		

<b>PARTICIPANTES</b>	<b>NOME</b>	<b>CONTATO</b>	<b>ENDEREÇO</b>	<b>RUBRICA</b>
ACI-NH=S				
ACI-NH=T				
ACIST-SL=S	Madeleine Hilbk	(51)-9-9336-9659	<a href="mailto:madeleineve@vilarica.com.br">madeleineve@vilarica.com.br</a>	P
ACIST-SL=T	André Rotta	(51)-9-9805-2010	<a href="mailto:arotta@gmail.com">arotta@gmail.com</a>	
EST=S				
EST=T	Osmar Luiz Witt	(51)-	<a href="mailto:olwitt@est.edu.br">olwitt@est.edu.br</a>	
FACCAT=S				
FACCAT=T	Andrea Rahmeier	(51)-9-9937-1353	<a href="mailto:deapetry@gmail.com">deapetry@gmail.com</a>	P
FECCAB=S	Airton C. Schuch	(51)-9-9918-1176	<a href="mailto:acesso@sinos.net">acesso@sinos.net</a>	P
FECCAB=S	Silvio A. Rockenbach	(51)-9-9715-0944	<a href="mailto:contato@brasilemanha.com.br">contato@brasilemanha.com.br</a>	P
FECCAB=T	Décio Krohn	(51)-9-9971-7698	<a href="mailto:decio.krohn@gmail.com">decio.krohn@gmail.com</a>	J
FEEVALE=S	Gabriel Gabrowski	(51)-	<a href="mailto:gabrielg@feevale.br">gabrielg@feevale.br</a>	
FEEVALE=T	Gladis L. Batista	(51)-9-9968-9659	<a href="mailto:gladisb@feevale.br">gladisb@feevale.br</a>	J
ISL2024=S	Luis Fernando Gusmão	(51)-9-9999-2314	<a href="mailto:ifpqusmao@gmail.com">ifpqusmao@gmail.com</a>	J
ISL2024=S	Terezinha S. Roque	(51)-9-9253-2756	<a href="mailto:tsroque@terra.com.br">tsroque@terra.com.br</a>	J
ISL2024=T	Sergio G. Dienstmann	(51)-9-9982-2752	<a href="mailto:sergio@percon.com.br">sergio@percon.com.br</a>	P
PM-NH=S	Guido Lang	(51)-	<a href="mailto:guidolang@novohamburgo.rs.gov.br">guidolang@novohamburgo.rs.gov.br</a>	
PM-NH=T	Andrea Regina Pavani	(51)-9-9555-3388	<a href="mailto:andrapavani@novohamburgo.rs.gov.br">andrapavani@novohamburgo.rs.gov.br</a>	
PM-SL=S	Ana Paula Scherer	(51)-9-9873-2675	<a href="mailto:ana.scherer@saoleopoldo.rs.gov.br">ana.scherer@saoleopoldo.rs.gov.br</a>	
PM-SL=S	Joel Santana	(51)-9-8445-6982	<a href="mailto:joelsantana.fp@gmail.com">joelsantana.fp@gmail.com</a>	P
PM-SL=T	Pedro Vasconcellos	(51)-9-9289-4017	<a href="mailto:pedro.vasconcellos@saoleopoldo.rs.gov.br">pedro.vasconcellos@saoleopoldo.rs.gov.br</a>	
UNISINOS=S	Idinei Zen	(51)-	<a href="mailto:iazzen@unisinios.br">iazzen@unisinios.br</a>	
UNISINOS=T	Nestor Pilz	(51)-9-9913-5687	<a href="mailto:nestor@unisinios.br">nestor@unisinios.br</a>	P

<b>CONVIDADOS</b>	<b>NOME</b>	<b>CONTATO</b>	<b>ENDEREÇO</b>	<b>RUBRICA</b>
GES-VS	Fernando César Anschau	(51)-9-9978-6691	<a href="mailto:fernando.anschau@gruposinos.com.br">fernando.anschau@gruposinos.com.br</a>	
IHVSL	Martin N. Dreher	(51)-9-9917-0870	<a href="mailto:martindreher@terra.com.br">martindreher@terra.com.br</a>	
MHVSL	Ingrid Elisabet Marxen	(51)-9-9976-8654	<a href="mailto:iemarxen@gmail.com">iemarxen@gmail.com</a>	
PM-SL	Daniel Adams Boeira	(51)-9-9712-1597	<a href="mailto:daniel_boeira@yahoo.com.br">daniel_boeira@yahoo.com.br</a>	P
PM-SL	Gilnei Pereira dos Santos	(51)-9-9341-7398	<a href="mailto:gilneifuture@gmail.com">gilneifuture@gmail.com</a>	
PM-SL	Paulo Roberto Taufer	(51)-9-9191-7981	<a href="mailto:paulotaufer@iq.com.br">paulotaufer@iq.com.br</a>	P

PAUTA PRIORIDADE	ASSUNTO	RESPONSÁVEL	TEMPO PREVISTO
1.	APROVAÇÃO REGISTRO ANTERIOR	SCHUCH	5 MIN
2.	SEMINÁRIOS EM 2018	SCHUCH	5 MIN
3.	SEMINÁRIO CULTURA ALEMÃ E TURISMO	JOEL	20 MIN
4.	SEMINÁRIO EDUCAÇÃO EM 1º LUGAR	TEREZINHA	20 MIN
5.	PROCESSO TOMBAMENTO PRAÇA DO IMIGRANTE	JOEL	20 MIN
6.	PRÓXIMA REUNIÃO	SCHUCH	5 MIN
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 15-MAI-2018</li> <li>• 09:00 ÀS 11:30 HRS</li> <li>• SALA 01 = ANTIGA UNISINOS</li> </ul>		

<b>REGISTROS</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>APROVAÇÃO REGISTRO ANTERIOR = BICENTENARIO – 2018 – Nº 02</b></li> </ul> <p>Não foram apresentados comentários/correções. Registro aprovado. Inserir no site <a href="http://www.isl2024.org.br">www.isl2024.org.br</a></p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>SEMINÁRIO CULTURA ALEMÃ E TURISMO = confirmado = 18-abril-2018</b></li> </ul> <p>Joel reformulou a minuta do convite. Schuch receberá Convite definitivo e distribuirá entre os participantes da Comissão, para correspondentes divulgações. Schuch fará distribuição às 52 Prefeituras (Prefeitos e Secretários de Educação) do Projeto EDUCAÇÃO EM 1º LUGAR. Joel / Assessoria Comunicação-PM-SL agendará com Jornal VS. Schuch salientou a necessidade de manter o acesso ao local via Porta Principal, com possibilidade de distribuição de material e registro de presenças. Igualmente solicitou a distribuição de um Cartão de Avaliação do Evento, para posterior análise e/ou correções.</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>SEMINARIO EDUCAÇÃO EM 1ª LUGAR = em planejamento = 23-maio-2018</b></li> </ul> <p>Terezinha e Gusmão justificaram ausência. Daniel apresentou um resumo da situação, sugerindo o Seminário para o 2º semestre, pois o Grupo EDUCAÇÃO se reuniu, mas não foi conclusivo. Paulo e Nestor igualmente confirmaram a necessidade de melhor entendimento dos temas a serem propostos. Andrea (FACCAT) também participará do Grupo EDUCAÇÃO. Seminário EDUCAÇÃO EM 1º LUGAR será transferido. Nova data a ser definida pelo Grupo EDUCAÇÃO.</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>SEMINÁRIO ÁGUA LIMPA = em planejamento = 06-junho-2018</b></li> </ul> <p>Gladis justificou ausência. Schuch fará contato com Gladis e reunião específica do Grupo AMBIENTAL para confirmar programação, convite e evento.</p>

• **PROCESSO DE TOMBAMENTO DA PRAÇA DO IMIGRANTE – SÃO LEOPOLDO.**

Joel informou que o processo foi motivo de inspeção por técnicos do IPHAN, e a percepção que tinha é de que seria aprovada a continuidade do mesmo, durante o mês de abril.

Esta aprovação terá seqüência com os laudos necessários ao processo:

- Histórico
- Arquitetônico e
- Ambiental (por se tratar de uma praça)

Informou igualmente que a poda e limpeza da Praça estava sendo planejada para maio, após a aprovação da inspeção pela IPHAN.

Lamentou as dificuldades de captação pela Casa do Imigrante e sua necessidade URGENTE de cobertura.

**OUTROS ASSUNTOS**

• **DESLOCAMENTO / ROTATIVIDADE DAS REUNIÕES DO BICENTENÁRIO**

Daniel sugeriu que se verificasse a possibilidade de realizar as próximas reuniões de modo rotativo, pelas instituições, possibilitando uma maior integração com as mesmas.

A sugestão foi analisada e chegou-se a conclusão de realizar uma transferência “experimental”:

- no mês de junho
- na FACCAT / COREDES Paranhana – Encosta da Serra .
  - pela manhã = Reunião
  - pela tarde = apresentações do Programa e dos Grupos.
- Andrea fará os correspondentes questionamentos

Assunto a ser apresentado na próxima Reunião do BICENTENÁRIO.

• **AUSÊNCIAS**

Schuch lamentou a ausência não justificada de titulares e/ou suplentes nas três primeiras reuniões do ano. Informou que cada Grupo tem autonomia de comunicação, assuntos e horários, visando o comprometimento maior com a Comissão, cujo calendário foi aprovado em 2017 e é semanalmente informado, com 2 meses de PROGRAMAÇÃO, através do boletim digital do ISL2024 = **VIA EXPRESSA**.

Nessa 3ª reunião, conforme relação de presença, dos 23 “possíveis” participantes indicados, 11 não compareceram, sendo que apenas 4 anteciparam sua ausência.

Alguns, inclusive, sem freqüência desde outubro do ano de 2017.

• **PROXIMA REUNIÃO DO BICENTENÁRIO (2018 – 04)**

- **DIA 15-MAIO = 3ª FEIRA**
- **DAS 09:00 ÀS 11:30 HRS**
- **SALA 01 – ANTIGA UNISINOS**
- **RUA BRASIL – 725 – CENTRO**
- **SÃO LEOPOLDO**

**FIM**